



POR CELEBRACIONES DE FIESTAS PATRIAS

“Se están cumpliendo las expectativas”: sector gastronómico saca cuentas alegres

Pese a que las distintas pampillas acaparan mayormente la atención de los visitantes, desde los restaurantes del borde costero de La Serena y Coquimbo el balance -en líneas generales- ha sido positivo en lo que va de este fin de semana “XL”. Se prevé que el alto movimiento se dé hasta este domingo.



CRISTIAN SILVA

La proyección del gobierno hablaba de 200 mil visitantes a lo largo de esta semana, cifra que se condice con el aumento de turistas en los distintos puntos de la región.

FRANCO RIVEROS B. / La Serena

Al menos unos 100 mil vehículos se estimaba al inicio de esta semana, que llegaron a la zona en el marco de Fiestas Patrias, siendo las fechas peak el 18 y 19 de septiembre, afluencia que incluso se prevé que se extendiera hasta este fin de semana.

Al respecto, Marcos Carrasco, presidente de Hotelga A.G., gremio que reúne a hoteleros y gastronómicos de la región, sostuvo que el balance hasta el momento “es bastante positivo. Se están cumpliendo las expectativas nuestras y estamos muy contentos por eso”.

Así mismo, destacó la presencia policial y las fiscalizaciones que han habido, “que era un compromiso de parte de las autoridades de tal manera de transmitir a todos los turistas un apoyo desde Carabineros para el control de la delincuencia. También el compromiso de las municipalidades y los respectivos direcciones de seguridad ciudadana, que han estado a la altura fiscalizando también en el borde costero y ayudando para controlar el comercio ambulante”, recalcó.

En esa línea, Carrasco confirmó que hasta el momento, las cifras de reservas indican una gran cantidad de turistas que han llegado a la zona. “Vemos con bastante optimismo que el balance final va a ser absolutamente positivo”, aseguró.

Respecto al atractivo que generan las famosas pampillas de Coquimbo y San Isidro - esta último en Vicuña - y

“A diario hemos visto bastante público, no solo disfrutando de su exquisita gastronomía y entretención, sino que aprovechando el amplio paseo y el entorno natural”

MARÍA ANTONIETA ZÚÑIGA
GERENTE DE BARRIO DEL MAR

otras actividades en el valle de Limarí y en Choapa, Carrasco destacó que todas éstas “vienen a abarcar una mayor parte del territorio, a ofrecer una mayor oferta turística y eso también nos tiene bien contentos de lo que esperamos de aquí en adelante. Por ejemplo, para el Año Nuevo deberíamos volver a tener los fuegos artificiales, fiestas que son tradicionales en nuestra región y que lamentablemente se han ido perdiendo”.

LOCALES DEL BORDE COSTERO CON CUENTAS POSITIVAS

Por su parte, María Antonieta Zúñiga, gerenta de la agrupación Barrio del

“Nosotros siempre estamos preparados para recibir harta gente. Es cuestión de la oferta que les dé La Serena para que las personas se entusiasmen”

RESTAURANTE HUENTELAUQUÉN

Mar, también valoró la buena afluencia de público que se ha observado en estos días.

“Han visitado el sector costero de la conurbación y así se esperaba tras las proyecciones de reservas entregadas por SERNATUR y la Cámara de Turismo”, acotó.

“A diario” - afirmó - “hemos visto bastante público, no solo disfrutando de su exquisita gastronomía y entretención, sino que aprovechando el amplio paseo y el entorno natural que ofrece la playa para hacer deporte, visitar las ferias o simplemente detenerse a descansar”, agregó.

Por otro lado, destacó que, aprovechando los días de sol y estas fiestas “XL”, como gremio cuentan con una

“Para el Año Nuevo deberíamos volver a tener los fuegos artificiales, que es algo tradicional en nuestra región y que lamentablemente se ha ido perdiendo”

MARCOS CARRASCO
PRESIDENTE DE HOTELGA A.G.

completa atención para el visitante, pues disponen de un servicio desde la mañana con desayunos y almuerzos reponedores, hasta el término de la jornada, “donde se prende nuevamente la entretención”, recalcó.

Respecto a la coordinación en materia de seguridad, Zúñiga afirma que “ha sido eficaz, con constantes controles para hacer de esta jornada una celebración segura, esto gracias a Carabineros, inspectores municipales y personal de la Armada”, destacó.

En esa línea, espera que el balance al final de estas fiestas “siga siendo tan positivo como hasta ahora y que la región esté a la altura de las expectativas de los visitantes, para seguir posicionándonos entre los destinos favoritos a nivel nacional”.

NO TODO ES TAN DULCE

En tanto, desde la administración del icónico restaurante Huentelauquén, ubicado en Avenida del Mar, aseguraron que se han visto menos turistas de lo que se esperaba para estas fiestas, “por el tema de La Pampilla, pues la gente se va a ese sector. Igual nosotros tenemos nuestro público fiel, pero se ha visto menos que otros 18”.

“Nosotros siempre estamos preparados para recibir harta gente”, afirmaron, pero apuntaron a la necesidad de una oferta turística más completa en La Serena, “para que las personas se entusiasmen. Creo que si nosotros tenemos esta tremenda Avenida del Mar, que es maravillosa, y le pusieran actividades atractivas para la gente, ellos se quedarían más encantados, porque la gente viene, pero se va a Guaqueros o Tongoy”, sostuvieron.